



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI BARAT**

Jalan H. Abdul Malik Pattana Endeng, Simboro,
Mamuju, Sulawesi Barat Telp. (0426) 2322969

SIARAN PERS

**Media Workshop Tahun 2020
BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Barat**

Mamuju – Humas dan TU Perwakilan

Kamis (17/12) – BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Barat menyelenggarakan kegiatan *Media Workshop* dengan tema “Pemahaman Tugas dan Fungsi BPK dan Hasil Pemeriksaan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) TA 2019” dengan narasumber Kepala Perwakilan dan Kepala Subauditorat Perwakilan Provinsi Sulawesi Barat BPK RI, **Hery Ridwan** dan **Ali Wardhana**.

Pelaksanaan *Media Workshop* tersebut merupakan salah satu sarana bagi BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Barat dalam mengedukasi dan/atau menyosialisasikan Tugas dan Fungsi BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Barat kepada masyarakat dengan melibatkan media massa guna meningkatkan pengetahuan masyarakat.

Pada kesempatannya, Hery Ridwan menyampaikan informasi terkait Kedudukan BPK, Tugas dan Wewenang BPK serta menyosialisasikan *website* sulbar-ppid.bpk.go.id yang merupakan layanan daring yang dapat mengakomodir layanan permintaan informasi publik dan layanan pengaduan masyarakat sebagai wujud pelaksanaan keterbukaan informasi publik di BPK.

Selain itu, Hery juga memperkenalkan terbentuknya organisasi profesi pada BPK yaitu Institut Pemeriksa Keuangan Negara (IPKN) yang dimaksudkan untuk menghimpun potensi pemeriksa agar menjadi penggerak pembangunan nasional dalam mewujudkan tujuan bernegara berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945.

Pada kesempatan yang lain, Ali Wardhana menyampaikan hasil pemeriksaan atas LKPD TA 2019 pada Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Daerah se-Sulawesi Barat dengan menerapkan kebijakan pemeriksaan dalam masa Pandemi COVID-19 salah satunya seperti penerapan mekanisme penyesuaian sistem kerja *Work From Home* (WFH). Serta menyampaikan pemeriksaan yang sedang berlangsung terkait dengan penanganan Pandemi COVID-19 di wilayah Provinsi Sulawesi Barat.

Adapun peserta kegiatan *Media Workshop* berasal dari perwakilan insan media (cetak, elektronik, maupun *online*) dalam lingkup Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat

**SUBBAGIAN HUMAS DAN TATA USAHA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI BARAT**